



Für eine andere Sicherheitskonferenz!

Wenn politisch Verantwortliche und Militärs im Februar alljährlich in München zusammenkommen, dürfen folgende Themen nicht fehlen:

- **Möglichkeiten und Erfordernisse ziviler Konfliktbewältigung,**
- **internationale Kooperation auf der Basis der Menschenrechte für Alle,**
- **Rechtstreue der Staaten, insbesondere der mächtigsten Nationen und Bündnisse.**

Wir schlagen vor, die bisherige „Sicherheitskonferenz“ zu öffnen:

- **für diese Themen und**
- **für eine Debatte mit Fachleuten der Friedens- und Konfliktforschung.**

Wir wollen in unserer Stadt das auf Gewaltlösungen fixierte Denken überwinden. Damit setzen wir für viele Menschen das Hoffnungszeichen:

„Eine andere, eine friedlichere Welt ist möglich!“

Dieses Zeichen soll unmißverständlich in eine menschlichere Zukunft weisen!

Angesichts der Not und Friedenssehnsucht aller von Krieg gequälten Völker sehen wir nur zivile Konfliktlösungen als hilfreich an für die Entwicklung von Frieden.

Zivile Sicherheit statt militärischer „Sicherheit“!

Dieses Ziel soll alle Menschen guten Willens einen, keine Gutwilligen ausschließen, auch nicht Politiker oder Militärs.

Wenn viele Menschen das alte, von vielen Kämpfen tief eingeschliffene Denken hinter sich lassen, kann Neues entstehen!

Mit diesem Vorschlag wenden wir uns an alle engagierten und verantwortungsbewußten Bürger unseres Landes:

Laßt uns gemeinsam arbeiten an der Entwicklung eines humanen Verständnisses von Sicherheit in Gerechtigkeit und Frieden!

Mit diesem Aufruf bin ich einverstanden:.....

Mit Abdruck meines Namens bin ich einverstanden:

Name:.....Vorname:.....Adresse:.....E-Mail:.....
.....
.....
.....
.....